

旭川東高 合格

「志を持つ」(永山中)Aさん

中学一年生の春に入塾し、今まで、私が導き成長させてくれた志学会。週三回の登塾と、塾がない日は課題を提出する毎日で、私の学習の一部として三年間を共にしてきました。そんな志学会の大好きなところが二つあります。一つ目は、先生方がいつも近くに感じられたところです。疑問があればすぐに質問することができます、「わかるまで」「できるまで」丁寧に教えてくれるので、学力も段々と伸びていきました。二つ目は、勉強だけを教える塾ではないところです。私が実感できることは、「志をしきりと持つことは、自分を強くする」ということです。目標を達成するために努力をします。それが成功しても失敗しても、その経験が自分を強くしてくれました。そんな時でも志を持ち、努力を惜しまず、上手くいかなくても挑戦し続けることの大切さを教えてくれた志学会。本当にありがとうございました。

合格おめでとう!!

努力の大切さを伝えたい

志学会

志望校合格を実現した志学会生からの言葉

旭川東高 合格

「物事を成し遂げる」(東陽中)Cくん

僕は、バスケットボール部に所属していました。時間的にも、体力的にもとても大変でした。そんな中で僕が志学会で勉強してきたと思ったことは、自卑感と勉強が違うふうなことがあります。でも、志学会は自分が後悔しない道を選んでほしいと思います。周りのやる気も大きいからだとも思っています。でも、志学会は先生方が出向いたのは、練習や大会などで塾を休んでしまった時でも、志学会は受験終了後も個別指導としてフォローやしてくれるのです。勉強の強さだけでなく、部活をしている人にも安心して勉強をすることができました。これが成功して、自分の経験が自分を強くしてくれました。それが成功して、自分が強くするのです。志学会は、志望校合格を実現するための勉強をしていました。本当に感謝しています。ありがとうございます。最後に志学会へお見えください。志学会へお越しください。

旭川東高 合格

「即断即決」(東陽中)Dさん

私は旭川東高校に合格できたのは志学会のおかげです。私は旭川東高校を受験することは正直なところ、とても不安でした。最後に受験したテストの合格可能性が低いと感じていました。「諦める」と「勉強する」どちらがどちらがいいか迷っていました。でも志学会は先生たちの親切な言葉にいろいろ気づかされました。自分が後悔しない道を選んでほしいと思います。旭川東高校を受験する決心をしました。私は自分一人では絶対合格することができず、周りのサポートが大きかったです。志学会は、志望校合格を目指す人にとっては、一つのスピードです。受験はすべてにおいてスピードが大切です。問題を解くスピードだけでなく、どの高校にいくべきか、どの教科を自分はやらないといけないのか、その決心をサポートしてくれるのです。志学会は、志望校合格を目指す人にとって、とても大事だと私は受け取って実感しました。これからも志学会で学んだことを生かして高校でもがんばりたいと思います。

旭川東高 合格

「志学会に通えたことに感謝」(永山中)Eくん

僕が志望校に合格することができたのは、志学会の先生方が僕の理解できないところを分かってきて徹底して教えてくれることにより、入塾する以前と比べて大きく変わっていました。最後に受験したテストの合格可能性が低いと感じていましたが、いつしか勉強することが当たり前のようになりました。私はこの志学会で努力の大切さを学ぶことができました。また、友達たち同じ教室で一緒に協力しながら、お互い、切磋琢磨することでここまで頑張り続けることができました。みんな友達の存在は、私の心の支えとなっていました。最後になりましたが、先生方の授業やお言葉は、いつも私を励ます「なんとかやる」と思われるが如くです。志学会へお越しください。志学会で学ぶことができる本当によかったです。ありがとうございました!

旭川東高 合格

「努力の大切さ」(永山中)Bさん

私は、志学会に入塾して多くの貴重な経験をすることができました。いつも熱心に、かつ丁寧に指導して下さった先生方や、毎回送迎をしてくれた家族には、感謝の気持ちでいっぱいです。入塾したてのころは慣れない膨大な量の課題に疲れましたが、いつしか勉強することが当たり前になりました。私はこの志学会で努力の大切さを学ぶことができました。また、友達たち同じ教室で一緒に協力しながら、お互い、切磋琢磨することでここまで頑張り続けることができました。みんな友達の存在は、私の心の支えとなっていました。最後になりましたが、先生方の授業やお言葉は、いつも私を励ます「なんとかやる」と思われるが如くです。志学会へお越しください。志学会で学ぶことができる本当によかったです。ありがとうございました!

旭川東高 合格

「正しく努力することが大切!」(東神楽中)Gさん

私が正式に入塾したのは中3の2学期となり遅かったのですが、すぐに変化が現れました。9月の総合A学力テストではこれまで変化のなかった学力テストの得点がいきなり10点もアップし、さらに総合B-Cでは15点もアップすることができました。学力テストで合計点が急に上るのは初めてだったので、驚きもありましたが、自分の努力が認められているよううれしかったです。志学会は問題演習何度も繰り返し、アットプットの機会が多く、知識を定着させることができました。また、先生方も熱心に指導してくださいで、志学会を選んで本当に良かったです。

旭川東高 合格

「継続することの大切さ」(附属中)Hくん

私は小学校卒業とともに志学会に入会しました。入会して初めは確認テストやチャックテストの取り組みに戸惑いましたが、徐々に慣れ、日々の学習を継続するきっかけになりました。また、授業後の個別指導の時間では、わかるまで先生方がサポートしてくださいました。そのことで、実力が伸びてきました。3年間、週3回通り、努力を継続したことでの、メンタル面についても強化することができ、旭川東高校へ合格することができました。高校でも努力を継続し、がんばりたいと思います。

旭川東高 合格

「努力の大切さ」(緑が丘中)Iさん

志学会に入った頃は勉強に対する意識はあまり強くありませんでした。しかし、周りの友達が一生懸命勉強し、特進コースに上がっていくのを見て、自分も特進コースを目指したいと思い、少しずつ勉強に力を入れるようになりました。特進コースでも合計点が上がり、3年間で、中3になりますは本当に学習に取り組むことなく、毎日一度塾をやめさせられたり、特進コースから転落してしまうなど、大波瀾の日々でした。受験生になり、志望校合格を目指して本気でやらなければいけないと思え、自習室に通って学習する中で、努力の大切さに気づくことができました。志望校合格も志学会のおかげです。ありがとうございました。

旭川東高 合格

「頼ったのは親と自分と志学会」(緑が丘中)Jさん

志学会での3年間は、私にとって決して楽なものではありませんでした。周りに置いていかれないように、必死にプリントの問題を解きテストでも周りの人たちのレベルの高さに圧倒されるばかりでした。ただ、そこにはくらうこうとして、結果的に根性がついたので、良かったと思っています。受験当日は、志学会で十分にやってきたのだから、絶対に大丈夫だと自信をもって臨むことができました。この自信が生まれたことも、合格できたことも、一番は志学会の先生方が私たちのためによくしてくれたからだと思います。

旭川北高 合格

「自分を信じること」(緑が丘中)Kさん

私は中1から入会しましたが、初めの頃は課題の量や志学会のシステムに慣れせず、中1の夏休みは部活と競で精一杯だったことを覚えていました。しかし、先生方の熱い指導、わかりやすい解説、毎回の確認テストやチャックテストなどを通じて、志学会の学習にも慣れ、日頃からの積み重ねがいかに大切かを実感することができました。志学会に休まず通うこと、自分の力で考え、勉強すること、最後まで諦めず努力することことで志望校合格を果たしました。勉強の大切さを教えてくれた志学会が大好きです。

旭川北高 合格

「受験で得られたもの」(緑が丘中)Lくん

僕は中1から志学会に入会しました。初めは与えられたものをこなすだけの受け身の状態でしたが、中3の夏、野球部を引退してからは受験に向けて本気を出し、毎日6時間勉強することになりました。本気になって勉強していると、自ずと成績も上がり、様々なことに對しての感想の気持ちも生まれました。毎日、自習室に通って勉強していましたので、入試当日は自分は十分に努力したんだと自信をもって臨むことができました。受験を通して、志を立てるの大切さ、周りへの感謝の気持ち、志望校合格を得ることができました。志学会、最高です!

旭川北高 合格

「計画を立てることの大切さ」(永山中)Mくん

私は中1生とき友達と一緒に志学会に入りました。最初に受けたテストで自分の学力と自分自身で行った旭川東高校のレベルに大きな差があることを知りました。このままではいけないと想い、苦手な分野が解消されると同時に、個別指導も点数をあげることができたので、学年順位も大幅に上がりました。また、個別指導も安心して部活の面倒を見てくれます。唯一後悔していることは、もっと早くに志学会に入塾していれば少し焦らずに勉強で済むのではないかと考えます。私は志学会でやらないといけないのか、その決心をもらいました。志学会へお越しください。志学会の先生方が私たちのためによくしてくれました。志学会へお越しください。

旭川西高 合格

「志学会のおかげ」(比布中)Nくん

志学会では、徹底的に勉強することができました。授業で使用するテキスト以外にも、多くのプリントが用意されていたので、自分の苦手などと向き合える時間をたくさんありました。苦手な分野が解消されると同時に、個別指導も点数をあげるようになります。自信や安心にもつながりました。苦手なところ、とても優しくしてもらいました。そのため自分から自分でやる姿勢が生まれました。何とか頑張りぬくことで合格できました。受験勉強を通して、努力を大いに気づくことができました。また、志学会では勉強の知識だけでなく、今後必要なことも学べました。ありがとうございました。

勉強と部活・習い事の両立なら志学会!

新学期生 受付中

新小5
新中3

受付中

4/5 金 新学期ガイダンス
4/6 土 新学期塾授業開始

集団指導
+
個別指導

志学会は全科目
専任講師による万全の
指導体制

君の学力に合わせたきめ細かな指導を実現!! 志学会は学力別コースを編成して、学力に合わせて、ていねいに指導を行っています。

東高英才指導コース 難関大学合格への指導

特進コース 学力の向上を追求

標準コース 基礎学力の徹底

コース決定テスト合格者
(新中2・新中3のみ)

5科目合計24以上
又はコース決定テスト合格者

5科目合計15以上が原則です
新小5・新6号は算の
3段階ABC評価のオールB以上が原則

基礎学力を備えた生徒を対象に中学生としては最高水準の指導を行います。また、英語・国語・国史・数学などの高校の学習習慣も指導します。発展学習を行いつつ、思考力の養成をめざす指導です。

東・北・西・高専合格を目指すために学力の向上を追求するコースです。応用力・思考力の養成を目指してハイレベルな指導を行います。数多くの問題演習を行い、高校入試後も伸び伸びと伸びます。

新進中NETを利用します。

新進中NETを利用します。